



## Thomas Hörath

Geschäftsführung HOERATH GMBH

Mit nahezu 20 jähriger Erfahrung im Bereich der Prüfmittelentwicklung, entschied sich Thomas Hörath einen weiteren Schritt in Richtung Selbstverwirklichung zu gehen und übernahm mit der Firmengründung zum 01. November 2019 als alleiniger Gesellschafter die Geschäftsführung der HOERATH GmbH.

Zum Sommersemester 2020 übernimmt Hörath zudem das Amt eines Lehrbeauftragten an der Georg Simon Ohm Hochschule in Nürnberg und wird hier das Praktikum ‚Elektrische Messtechnik‘ leiten.

Seine berufliche Laufbahn startete Hörath 1986 mit der Ausbildung zum Energieanlagenelektroniker bei der SIEMENS AG in Erlangen. Er blieb nach dieser Ausbildung drei weitere Jahre bei SIEMENS und befasste sich hier mit Themen wie Elektroprojektierung, Schaltschrankbau und Automatisierungstechnik bis hin zur SPS-Techniker Ausbildung.

Nach der Absolvierung des Fachabiturs und des Studiums der Elektrotechnik Fachrichtung Mikrosystemtechnik an der Georg Simon Ohm Hochschule in Nürnberg im Jahre 2000, kam Hörath als Elektronikentwickler zur HEITEC AG nach Erlangen.

Ende 2000 kam Thomas Hörath mit dem Thema der Mess- und Prüftechnik in Berührung, welches zukünftig sein Steckenpferd werden sollte. Bereits 2002 fungierte Thomas Hörath als Projektleiter für das Thema Funktionstesterentwicklung im GSM-Bereich. Ab Januar 2005 übernahm er die Teamleitung der Mess- und Prüftechnikabteilung, welche aufgrund des enormen Wachstums zum 01. Januar 2007 aus dem Elektronikbereich herausgelöst wurde. Fortan führte er diesen als eigenständigen Bereich.

Ende 2009 bewarb sich Thomas Hörath erfolgreich auf die interne Stellenausschreibung des Niederlassungsleiters HEITEC Regensburg. Neben der Prüfmittelentwicklung, welche er am Standort Regensburg erfolgreich etablierte, befasste er sich mit den Themen Automatisierung und Qualifizierung von Anlagen für namhafte Zulieferer und OEMs der Automobilbranche. Zudem wurde er zum Prokuristen ernannt und trug damit auch die kaufmännische Verantwortung.

Zum 01. Januar 2011 wurde Thomas Hörath zum Geschäftsgebietsleiter Mess- und Prüftechnik der HEITEC AG ernannt. Im Focus der Prüfmittelentwicklung und -fertigung standen Themen wie Funktionstester für elektronische Baugruppen, Interieur- und Exterieurprüfstände und vollautomatisierte Prüfstände zur Vermessung von rotationssymmetrischen Teilen.

Bis zu seinem Ausscheiden Anfang 2019 führte Hörath bis zu 80 Mitarbeiter an drei verschiedenen Standorten.

---